

# Einladungsschwimmen im Hochheimer Hallenbad



Abt. Schwimmen



## Einladungsschwimmen mit vielen Gästen

Am vergangenen Sonntag, dem 23. 4. 89, trug die Schwimmabteilung der Turngemeinde Hochheim ihr 6. Einladungsschwimmen im Hochheimer Hallenbad aus. Außer den Hochheimer Schwimmern nahmen noch weitere 5 Vereine an der Veranstaltung teil. Dies waren der Kelkheimer SC, der Hofheimer SC, die SG Nied, der SCW Eschborn sowie der TV Kostheim. Gegenüber dem Vorjahr verzeichneten die Veranstalter weniger Einzelmeldungen, dagegen stieg die Zahl der Staffelmeldungen sprunghaft an.

Dank guter Organisation von Angelika Herbrük, Paul Penz und der Abteilungsleitung Petra Wüstefeld und Dirk Westedt verlief der Wettkampf reibungslos und ohne Probleme. Auch die zahlreichen Hochheimer Kampfrichter und die beiden auswärtigen Schiedsrichter trugen dazu bei.

Bei einer Bestzeitenquote von knapp 50 Prozent lagen die Hochheimer Schwimmer etwas unter ihren sonstigen Leistungen. Trotzdem gelang es ihnen, sich zahlreich unter den drei Ersten zu platzieren. Besonders erfreulich waren die Leistungen von Kirstin Geissler (Jg. 76), die gleich dreimal ihre persönliche Bestzeit erreichte. Auch das Geschwisterpaar Bettina Löchel (Jg. 82) und Sabine Löchel (Jg. 79) glänzten mit neuen Bestzeiten. Oliver Heep (Jg. 72), der in den 4 x 100 m Lagenstaffel über 100 m Schmetterling antrat, legte diese Strecke in nur 1:25,9 min. zurück.

Hochheim ging in diesem Jahr bei allen Staffeln mit an den Start. Die Mannschaften setzten sich aus aktiven und ehemaligen Schwimmern zusammen. Die 4 x 100 m Lagenstaffel weiblich verzeichnete sogar einen dritten Platz, obwohl die derzeitige Vereinsmeisterin Anja Mihaljev nicht über 100 m Schmetterling antreten wollte, und Petra Wüstefeld (ehemalige Schwimmerin) kurzfristig diese schwierige Disziplin übernehmen mußte. Einen weiteren dritten Platz belegten die Hochheimer bei der 8 x 50 m Sektstaffel (Jg. 73 und älter), bei der acht Mannschaften an den Start gingen. Es war von Anfang an ein „Badekappe an Badekappe“-Rennen zwischen den Kelkheimern und den Hochheimern. Am Ende fehlten den Gastgebern 10 cm, bzw. 6 Zehntelsekunden zum 2. Platz. Sieger wurde hier die Herrenmannschaft des SCW Eschborn.

Die Pokale der 4 x 100 m Freistilstaffeln überreichte das Ehrenmitglied der Schwimmabteilung Herr Ruelius an die Sieger unter 8 Mannschaften

Am Sonntag, 23. April 1989, trug die Schwimmabteilung der Turngemeinde Hochheim ihr 6. Einladungsschwimmen im Hochheimer Hallenbad aus. Außer den Hochheimer Schwimmern nahmen noch weitere 5 Vereine an der Veranstaltung teil.

Gegenüber dem Vorjahr verzeichneten die Veranstalter weniger Einzelmeldungen, dagegen stieg die Zahl der Staffelmeldungen sprunghaft an. Dank guter Organisation von Angela Herbrük, Paul Penz und der Abteilungsleitung Petra Wüstefeld und Dirk Westedt verlief der Wettkampf reibungslos und ohne Probleme. Auch die zahlreichen Hochheimer Kampfrichter und die beiden auswärtigen Schiedsrichter trugen dazu bei. Bei einer Bestzeitenquote von knapp 50 % lagen die Hochheimer Schwimmer etwas unter ihren sonstigen Leistungen. Trotzdem gelang es ihnen, sich zahlreich unter den drei Ersten zu platzieren. Besonders erfreulich waren die Leistungen von Kirstin Geissler (Jg. 76), die gleich dreimal ihre persönliche Bestzeit erreichte. Auch das Geschwisterpaar Bettina (Jg. 82) und Sabine Löchel (Jg. 79) glänzten mit neuen

Bestzeiten. Oliver Heep (Jg. 72), der in der 4 x 100 m Lagenstaffel über 100 m Schmetterling antrat, legte diese Strecke in nur 1:25,9 min. zurück. Hochheim ging in diesem Jahr bei allen Staffeln mit an den Start. Die Mannschaften setzten sich aus aktiven und ehemaligen Schwimmern zusammen. Die 4 x 100 m Lagenstaffel weiblich verzeichnete sogar einen dritten Platz, obwohl die derzeitige Vereinsmeisterin Anja Mihaljev nicht über 100 m Schmetterling antreten wollten, und Petra Wüstefeld (ehemalige Schwimmerin) kurzfristig diese schwierige Disziplin übernehmen mußte. Einen weiteren dritten Platz belegten die Hochheimer bei der 8 x 50 m Sektstaffel (Jg. 73 und älter), bei der acht Mannschaften an den Start gingen. Die Pokale der 4 x 100 m Freistilstaffeln überreichte das Ehrenmitglied der Schwimmabteilung Herr Ruelius an die Sieger unter 8 Mannschaften der Damen (Kelkheimer SC) und unter 14 Mannschaften der Herren (SCW Eschborn). Der neugewählte 1. Präsident der TG Hochheim Georg Schäfer nahm die Siegerehrung der 4 x 100 m Lagenstaffeln vor.

### Platz 1:

Bettina Löchel, Jg. 82, 50 m Rücken und 50 m Freistil; Sabine Löchel, Jg. 79, 50 m Rücken; Kathrin Eckert, Jg. 75, 200 m Brust; Anja Mihaljev, Jg. 75, 200 m Lagen; Marie-Luise Würzler, Jg. 73, 100 m Rücken und 100 m Freistil; Philipp Klein, Jg. 82, 50 m Brust; Markus Wehrle, Jg. 77, 100 m Brust und 100 m Rücken; Thomas Marniok, Jg. 75, 200 m Freistil.

### Platz 2:

Almut Schiffer, Jg. 81, 50 m Rücken und 50 m Freistil; Sabine Löchel, Jg. 79, 100 m Lagen und 50 m Freistil; Silke Schaefer, Jg. 78, 50 m Brust; Kirstin Geissler, Jg. 76, 100 m Rücken; Anja Mihaljev, Jg. 75, 100 m Rücken; Alexandra Würzler, Jg. 71, 100 m Rücken; Christoph Bauß, Jg. 81, 50 m Freistil; Christoph Mayer, Jg. 80, 50 m Rücken und 50 m Freistil; Michael Schiffer, Jg. 79, 50 m Freistil; Markus Wehrle, Jg. 77, 100 m Freistil.

### Platz 3

Melanie Hück, Jg. 79, 50 m Rücken; Stefanie Gohr, Jg. 76, 200 m Brust; Anja Mihaljev, Jg. 75, 100 m Freistil; Kerstin Gohr, Jg. 74, 100 m Rücken; Thomas Marniok, Jg. 75, 100 m Rücken; Olaf Geissler, Jg. 74, 100 m Rücken.